...

Mit von der Partie ist alljährlich auch das Familienzentrum KiTa "Blauland", wenn im November, diesmal am Freitag, 16., der bundesweite Vorlesetag stattfindet. In diesen Tagen äußerte die Leiterin der Einrichtung am Marienweg, Annette Jacobs, den Hinweis, dass noch Vorleser/innen gesucht werden. Sicher ist, dass die Mädchen und Jungen "ganz Ohr sind", wenn sie spannende Geschichten hören. Die jüngsten Steppkes lassen sich liebend gern Bilderbücher erläutern. Wer die KiTa unterstützen möchte, kann sich gerne unter der Rufnummer (0 29 47) 37 30 melden. Ist eine tolle Sache, den Kids vorzulesen; weiß ich aus eigener Erfahrung. Zum Nachmachen empfohlen.
